

NNN vom 17.05.2002

### **Bettenhaus-Abriss hat begonnen**

In der Aleksis-Kivi-Straße 1 ist am Montag schwere Technik angerückt. Ein Abriss-Bagger und ein 30-Tonnen-Autokran beenden ein Kapitel des DRK-Senioren- und Pflegeheimes. Der Abriss und die Entsorgung des Materials des 1976 erbauten Pflegeheimes soll bis Ende Juni vollzogen sein, teilte Verwaltungsleiter Thomas Strobach mit. Derzeit bietet sich ein eher erbärmliches Bild, die Dachplatten sind runter, die Fenster raus. Aber ab Juli wird die Baustelle eingerichtet, dann beginnt der Bau des neuen, modernen Bettenhauses. Die Seniorinnen und Senioren, die an dieser Adresse gelebt haben, sind auf Zeit in den Fritz-Triddelfitz-Weg umgezogen, der intern "Fritz" heißt. Der Kontakt zum alten Heim ist allerdings nicht abgerissen, bei bestimmten Anlässen besuchen die Leute aus dem "Fritz" die Evershäger Bekannten.

